

Boletín No 58 – mayo 22 de 2018

El coro Departamental del Meta y la coral del papa Francisco se integrarán en el tedeum de aniversario del Departamento del Meta.



El Coro Departamental del Meta y las voces de la Coral del Papa Francisco se integrarán el próximo primero de julio en el Tedeum que se llevará a cabo en la Catedral Nuestra Señora del Carmen, en el marco de la celebración del Aniversario No 58 del Departamento del Meta.

El maestro Hugo Lozano Cuesta, director de las corales, indicó que cada una ensaya por separado un repertorio sacro universal y otro con golpes llaneros, como pasajes y tonadas acompañados por grupo de cámara de cuerda, un grupo llanero integrado por tres arpas y un grupo llanero tradicional, y que al final se integrarán para la ceremonia religiosa.

A su vez, el director del Instituto Departamental de Cultura del Meta, Luis Horacio Vasco Suarez, recordó que la iniciativa del Coro Departamental del Meta nació en octubre del año pasado, luego del éxito de la coral que acompañó la eucaristía durante la visita del Papa Francisco a Villavicencio.

Posteriormente se adelantó una convocatoria por redes, incluyente y abierta para todas las edades y en noviembre y diciembre brindaron sus primeros conciertos.

Este año tras una nueva convocatoria el coro se fortaleció, quedando integrado por 40 voces a partir de los 7 años de edad, concluyó el funcionario

Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co